

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Peran Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 4 Demak” ini ditulis oleh Inggil Elok Zulaykhah, Pembimbing Toha Makhsun, S. Pd. M. Pd.I

Penulis mencoba menjawab rumusan masalah dalam skripsi ini yaitu : 1) Bagaimana peran kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalisme guru pendidikan agama Islam di SMP Negeri 4 Demak. 2) Bagaimana upaya kepala sekolah dalam meningkatkan Profesionalisme guru pendidikan agama Islam di SMP Negeri 4 Demak. Tujuan dari penelitian ini yaitu pertama untuk mengetahui peran apa saja yang dilakukan kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalisme guru pendidikan agama Islam di SMP Negeri 4 Demak. Kedua untuk mengetahui upaya kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalisme guru pendidikan agama Islam di SMP Negeri 4 Demak.

Penulis melakukan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Penulis mengumpulkan data penelitian dengan menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data, penulis menggunakan teknik analisis kualitatif terstruktur dimana penulis menggali lebih dalam tentang apa yang nantinya akan dijadikan dari pertanyaan tersebut.

Hasil penelitian ini bahwa peran kepala sekolah sebagai pendidik untuk meningkatkan profesionalisme guru PAI memberikan dorongan, memonitoring dan membentuk tim supervise klinis untuk meningkatkan profesionalisme dalam pembelajaran. Kepala sekolah sebagai manajer untuk meningkatkan profesionalisme guru PAI memimpin disetiap kegiatan disekolah, melakukan perencanaan, mengorganisasikan dan melaksanakan kontroling. Kepala sekolah sebagai supervisor untuk meningkatkan profesionalisme guru PAI dengan melakukan pengawasan dengan membentuk tim supervisi klinis. Kepala sekolah sebagai leader untuk meningkatkan profesionalisme guru PAI memimpin sholat jama'ah dan memimpin disetiap kegiatan di sekolah. Kepala sekolah sebagai innovator untuk meningkatkan profesionalisme guru PAI sebagai agen pemberharu untuk memotivasi guru PAI supaya bisa lebih berkreasi. Kepala sekolah sebagai motivator untuk meningkatkan profesionalisme guru PAI memberikan dorongan dan motivasi kepada guru PAI. Selain itu upaya kepala sekolah untuk meningkatkan profesionalisme guru PAI anatar lain: peningkatan saran dan prasarana pembelajaran, peningkatan mutu proses pembelajaran dan meningkatkan profesionalisme guru PAI.

**Kata kunci :** Peran Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam.